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巨大地震の惨禍…国難を乗り越えろ！ 2011/04/02 05:04 

 正論五月号、日本への応援歌特集 

  

     曽野綾子・金美齢「ひるむなニッポン!」 

     識者20人が提言「日本よ立ち上がれ」 

  
 正論5月号が発売されました。総力特集は「巨大地震の惨禍…国難を乗り越えろ！」で、曽野綾子VS金美齢の緊急対談「ひる

むなニッポン！」が巻頭企画です。そして櫻井よし子さんや石井英夫氏ら20人の提言「日本よ立ち上がれ」、石平氏、大森義夫

氏ら7人の寄稿「今こそ試される国民の絆」ほか、頑張れ！ニッポンという応援歌の内容で埋まっています。 
  
 この中に、私も時々取り上げている国際派日本人養成講座主宰の伊勢雅臣氏による寄稿、「国難に立ち向かった祖父達の魂

の記録」が12ページにわたって掲載されています。「稲むらの火」、「ポーランドと大和魂」、「エルトゥールル号」、元ハワイ州知事

アリヨシ氏の「靴磨きの少年」など、お馴染みの話がまとまって掲載されていますが、このエントリーでは江戸時代の大飢饉を乗

り越えた「米沢藩の三助、自助・互助・扶助」と、「関東大震災でベルギーから日本が受けた支援」の二つを紹介します。 
  
 米軍のトモダチ作戦、自衛隊員の奮闘、天皇陛下の被災者お見舞いとエントリーが続いた後に、前回「まれにみるバカ女！辻

元清美」を掲載したところ、気分が悪くなったという読者のおしかりを受けたので、お口直しの意味も含めてお届けします。上杉鷹

山の自助・互助・扶助、確かに空前の国難を迎えた今の日本に求められているのはこの三助の精神だと思います。頑張ろう！ニ

ッポン。  
  

  
正論5月号は定価740円で全国の書店で好評発売中です。 

  

国難に立ち向かった祖父達の魂の記録 

国際派日本人養成講座主宰 伊勢雅臣 
  

 大飢饉を乗り越えた「三助」 

  
 江戸時代までは、地震・津波と並んで飢饉も大きな天災であった。たとえば天明の大飢饉では、天明二（一七八二）年、長雨が

春から始まって冷夏となり、翌三年も同じような天候が続いて、米作は平年の二割程度に落ち込んだ。盛岡藩では人口の二割に

あたる七万人、人口の多い仙台藩にいたっては、三十万人の餓死者、病死者が出たとされているが、このような中で、一人の餓

死者も出さなかった藩がある。上杉鷹山を藩主とする米沢藩である。 
  
 鷹山は、自ら「民の父母」たらんと自覚し、その統治の根本を次の「三助」とした。①自ら助ける、すなわち「自助」②近隣社会が

1巨大地震の惨禍…国難を乗り越えろ！：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/2223187/



互いに助け合う「互助」③藩政府が手を貸す「扶助」―である。 
  
 「自助」のためには、農民には米作以外に寒冷地にあった漆や桑などの栽培を広め、武士にも荒れ地の開墾を奨励した。「互

助」としては、村の単位で組合を作らせ、孤児、孤老、障害者を含めて助け合うことを命じた。「扶助」としては、飢饉に備えた米の

備蓄を藩として行った。 
  
 天明の飢饉が始まると、鷹山は陣頭指揮をとって、次のような素早い対応をした。藩士、領民の区別なく、一日あたり、男は米

三合、女二合五勺の割合で支給し、粥として食べさせる。鷹山以下、上杉家の全員も三度の食事は粥とした▽酒、酢、豆腐、菓

子など、穀物を原料とする品の製造を禁止▽比較的被害の少ない酒田、越後からの米の買い入れ…など。 
  
 こうした自助・互助・扶助によって、米沢藩では一人の餓死者も出さずに済んだ。それだけでなく、他藩からの難民にも藩民同

様の保護を与えた。江戸にも飢えた民が押し寄せたが、幕府の調べでは、米沢藩出身のものは一人もいなかった、という。米沢

藩の業績は幕府に認められ、「美政である」として三度も表彰を受けている。 
  
 自助・互助・扶助の考え方は、今日でも参考になる。単純に言えば、近代の資本主義は一人一人の国民が自らの身を守る「自

助」を原則とし、社会主義は国家が国民を守る「扶助」を理想としている（理想倒れになったケースがほとんどだが）。 
  
 しかし、お互いに共同体の一員として顔の見える間柄での「互助」があってこそ、「自助」と「扶助」が心の通ったものとなるのだ

ろう。 
  

 
ひるむなニッポン！良いタイトルです（クリックで目次ページへ）  

  

 関東大震災で日本が受けた支援 

  
 海外諸国との思いやりと助け合いの例としてぜひ挙げておきたいのが、関東大震災の際のベルギーからの支援である。 
  
 大正十二（一九二三）年九月一日、関東一帯を襲ったマグニチュード七・九の大地震は死者・行方不明者は十万人を超え、全

壊・焼失した家屋は約五十万戸という大惨事をもたらした。大震災のニュースは世界各国に報道され、諸外国から援助の手が差

し伸べられたのだが、特に目立ったのがベルギーだった。 
  
 ベルギー本国では、九月五日には「日本人救済ベルギー国内委員会」が結成されて活動を開始し、音楽会、講演会、バザー、

『日本の日』が各地で催され、これらの募金活動の結果、アメリカ、イギリスに次ぐ多額の援助金が我が国に贈られた。 
  
 なぜベルギーで、かくも熱心に我が国への支援が行われたのか。実はこのときベルギー国内では「元兵士へ」と題された文書

が配布されていたという。そこには、九年前の第一次世界大戦の際、ドイツ軍の侵略と戦うベルギー軍兵士に対して数々の援助

を尽くしてくれた日本人への恩義を今こそ返そうではないか、という趣旨が書かれていた。 
  
 第一次世界大戦でドイツは、ベルギー領内を通過してフランスに攻め入ろうとした。永世中立を標榜するベルギーは圧倒的優

位を誇るドイツ軍の侵入に対して立ち上がり、国王アルベール一世は、フランス国境に近い寒村に踏み止まって抵抗を続けた。
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この報道に接した日本人は義憤に駆られ、勇敢に戦い続けるベルギー軍を激励するために支援活動に立ち上がったのである。 
  
 何の関わりもない遠い日本の人々が支援してくれたことは、ベルギー国民にとって、感銘と勇気を与えた事は容易に想像でき

る。その思いが、九年後に関東大震災での支援として結実したのであろう（占部賢志『日本・ベルギー交流秘話』）。正論5月号P1
17-P120から抜粋。 
  

・ニュース 災害派遣中の隊員死亡＝初の休養、翌朝倒れる－陸自 

  
  

-----------------------------------------------------------------------  

菅総理のパフォーマンスが 

原発事故を悪化させた！ 

 
西田昌司ビデオレター（3月31日）  

 ------------------------------------------------------------------- 

安心して下さい！ 

全く心配いりません 

 
  福島原発事故の医学的科学的真実： 稲 恭宏博士 

その1  その2  その3  その4  その5 
 -------------------------------------------------------------------- 

梅沢富美男が激怒 

国会議員は地元に帰れ！  
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支援物資を止めてる奴がいるらしい  

「 正しい歴史認識、国益重視の外交、核武装の実現」 
ブログが注目の関連エントリー、是非ご覧ください。 

  
------------------------------------------------------------------- 

取り戻せ！日本の元気 

  
産経新聞4月2日1面の記事部分スキャン画像（クリックでネット記事） 

  

  

注目!ブログチラシ集積サイト 

http://blogchirasi2011.web.fc2.com/index.html   
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コメント(52) 
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2011/04/02 05:42Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 「やりたくてもできない」浦安市 

 
投票なき選挙選に突入 総務省にも打つ手なし 

 
 東日本大震災の影響で、県議選の実施を拒否している千葉県浦安市で１日、現職２人

と新人１人が同選挙区（定数２）から立候補した。松崎秀樹市長は同日、改めて選挙は不

可能との考えを強調。これに対し、県選挙管理委員会は地方自治法に基づき「適正に投

開票事務を執行するよう」と勧告した。ただ、勧告に強制力や罰則はなく、県議選が告示

されても投票できないという異例の事態となりそうだ。 

 
 「やりたくてもできない」。松崎市長は１日の記者会見で、期日前投票を含め現時点での

選挙執行は不可能との考えを強調した。「『選挙ができる』というのと『選挙事務ができる』

というのでは違う。全力で復旧活動に取り組んでいる中、職員を出せない」という理由だ。 

 
 市側はポスター掲示板の設置もしておらず、各陣営は選挙ポスターが貼れないまま。有

権者への投票所入場整理券の発送なども行っていない。片山善博総務相は同日、「万難

を排して選挙の管理執行にあたってほしい。そうしなければ法律違反になる」と強調した。

 
 しかし、想定外の事態に、総務省や県選管には打つ手がないのが実情だ。例えば、２日

に期日前投票所が設置されなければ公職選挙法違反の状態にもなる。このまま投票が

行われなかった場合、５０日以内に再選挙の実施となるのが一般的とみられているが、県

選管は「今まで想定してなかった事態なので…」と今後の対応にも苦慮している。 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110402/elc11040201130000-n1.
htm 
 
・物理的に不可能といっているのに「法律違反」という片山大臣はバカか！そういうなら総

務省のスタッフを派遣して出来るようにフォローしろ！  

 

2011/04/02 05:50Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド 

 
志士経営者倶楽部メールマガジンから 

 
志士経営者倶楽部・井本一夫会長の友人で福島県でご活動中の亀岡偉民前衆議院議
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員から以下の呼びかけがありました。ぜひご来臨の上、ご協力賜わりたく、御案内申し上

げます。 

 
福島の野菜・果物即売会の御案内 

 
風評被害にあっている福島の市場を助けたいと、下記都内2か所で福島産の野菜・果実

類を販売します。「人体に全く影響のない、新鮮なもの」を福島からお届けします。売り上

げは義援金として活用させていただきます。ぜひひとりでも多くの方々に足を運んで下さ

いますようお待ちしております。この機会にぜひ福島の野菜・果物を手にとって食べてみ

て下さい。宜しくお願い致します。 

 
■日時：4月4日(月）・5日(火）11時～18時 
■場所：①交通会館１階(千代田区有楽町２－１０－１）JR有楽町駅銀座側・駅前  ②東

京国際フォーラム・中庭（千代田区丸の内３－５－１）JR有楽町駅北側・駅前 
 
お問い合わせ先：亀岡よしたみ事務所  

TEL:03-3266-8021 
FAX:03-3266-8022 
担当者・石橋:090-9831-6784  
 

2011/04/02 08:04

Commented by abusan１２３ さん 

エントリーとは余り関係ないかも知れません。 

 
日本は更に貧しくなるとハーバード大学の人が言っている様ですが 

最悪でも１９７０年代の生活水準になるだけであり、それ以上 
貧しくなる事は有りません。 

 
何が風評なのかを見極める事が求められそうですね。 
何れにせよ、復興は「急ピッチ」で進んでいます。 
韓国と比べものにならないとさえ言えるほどに。  

 

2011/04/02 09:21Commented by pioneer48 さん 

 
私は決してこんな事を望んでいる訳ではありませんが、 

 
大震災当初ここで私がコメントし、危惧していたような記事があるようです。 

 
英文ですので未だ全て訳した訳ではありませんが・・・触りを。 

 
 
＞105 ：名無しさん＠十一周年：2011/04/01(金) 20:31:35.10 ID:fdUxNfP00 
フクシマ50は数週間以内に死亡すると予想される。  
http://www.msnbc.msn.com/id/42371032/ns/world_news-asiapacific/  
 
フクシマ50として交代作業にあたっている300人の労働者は  
日本国内ではヒーロー扱いされているが、  
彼らのほとんどは、今後数週間から数ヶ月以内に死亡するであろう。  

 
=====  
 
工ｴｴｪｪ(´д｀)ｪｪｴｴ工  
 

 

2011/04/02 09:32Commented by causal さん 

花うさぎさん お早うございます。 
■梅沢富美男が激怒国会議員は地元に帰れ 

 
青森県八戸市出身、元八戸市議会議員のレポートを転載致します。 

 
「岩手県山田町です。山田町は、地震と津波の後、流れた油に引火し、火災にも見まわれ

た町です。 
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人口の過半数の方々が亡くなられた山田町は焼け野原のようで、まるで終戦直後の日本

にタイムスリップしたような光景でした。 
掲示板にチョークで書かれた、母親を探す小学生のメッセージには涙を禁じ得ませんでし

た。 

 
『おかあへ 

 
ゆーは○○○にいるよ。 

 
ママはどこ？ 

 
ゆーより』」 

 
・おい! そのまんま・こしいし東よ。児童が学校の先生がPTAが 
 苦難の海で苦しみもがいているのだぞ。日教組は何をしている!!  

2011/04/02 09:48

Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん おはようございます。 
 
>彼らのほとんどは、今後数週間から数ヶ月以内に死亡するであろう。  

 
こういう報道をしている海外メディアって、記者が現場でちゃんと取材して見識ある学者の

コメントも交えて報道しているのですか？ 

 
今回の原発についての海外報道は、かなりオーバーだと聞いてますが？  

 

2011/04/02 09:50Commented by 花うさぎ さん 

To causalさん おはようございます。 
 
>・おい! そのまんま・こしいし東よ。児童が学校の先生がPTAが 
> 苦難の海で苦しみもがいているのだぞ。日教組は何をしている!! 
 
おお～激しく同意します。 

 
この国難に左翼どもは何をしているのか！。国賊決定か？ 

 

2011/04/02 10:14Commented by ef5861ja さん 

花うさぎ様 

 
おはようございます。海外の報道に関しては、かなり過激な内容も散見されます。仕事

柄、ヨーロッパのニュースを定期的にチェックしていますが、「チェルノブイリのトラウマ」が

あるためか、私たちが考える以上に過敏になっています。 

 
ただ、彼らだけに責任がある訳ではありません。というのは、外国語による報道発表が不

十分なことも起因しているようです。もちろん、ちゃんとした海外マスコミは通訳を連れて

記者会見などに参加しているようですが、それでも通訳が原子力の専門家ではない訳

で、日本語独特の微妙なニュアンスを的確に記者に伝え切れていない可能性がありま

す。 

 
しかも、ご存じのように政府、保安院、東電と情報発信が三ヵ所になっていることも、海外

のメディアからすると不思議なのだと思います。外国語の情報発信が少ないことが、逆に

「何か隠している」という憶測につながっているような気もします。 

 
海外の誤解を解くためには、まず、最低でも「英語による情報発信を専門家が行う」ことで

しょう。私個人としては、国内向けも含めて、情報発信は一ヵ所にすべきだと思っていま

す。 

 
長文、失礼しました。  

 

2011/04/02 10:19Commented by pioneer48 さん 

To 花うさぎさん  
> 
>今回の原発についての海外報道は、かなりオーバーだと聞いてますが？ 
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おっしゃる通りもしもオーバーならその辺りも気を付けて 

 
今後も見て行きたいと思います。m(_ _)m 
 
処でオザーサンは１度しか岩手に入っていないと聞いています。 

 
あの口癖の「国民の生活が第一」のスローガンは何だったのでしょうか？ 

 
やはり「韓国民の生活が第一」だったのでしょうか？ 

2011/04/02 10:52Commented by pochimaru さん 

花うさぎ 様 おはようございます。 

 
心の奥底にしまってあった日本人のらしさ、今こそ発揮すべき時ですね。 

 
ついに陸自の方から犠牲者が出てしまいました。 

http://www.jiji.com/jc/eqa?g=eqa_date2&k=2011040101284 
使命感から無理をされての結果かと思います。衷心よりのお悔やみをと共に、これまでの

御活躍に御礼を申し上げます。 
佐藤正久さんのツイッターで、予備自衛官は４日勤務で１サイクルと伺いました。始めに１

０万人投入ありきで十分な日程管理のないまま現地で活動されている自衛官の方が殆ん

どでしょう。彼らが倒れてしまっては後を引き受ける人がおりません。今後これ以上の悲

劇がないように防衛省は考えてもらいたいものです。 

 
 
＞・物理的に不可能といっているのに「法律違反」という片山大臣はバカか！ 

 
結局この人も地方自治改革の☆のように言われてはいましたが、所詮、霞ヶ関の官僚

（自治省）上がりですから、最後には上から目線でしかものが言えないのでしょう。200㌔

離れた東京から東京消防庁の放水隊員を恫喝した怪江田と同様です。ただ、今回は東京

駅から電車で２０分もあれば行ける所ですから、文句を言うのなら現場を見てから言え！

というところですね。 

 
原発問題、安全派・危険派があちこちに出てきてド素人の私には全く判断できなくなって

来ました。ef5861jaさんが言われるように、情報発信を一箇所にして、かつ数値検査は

東電・保安院以外で行ってもらいたいと思っております。 

 

2011/04/02 11:11Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 おはようございます。 

 
４K+菅抜きで、自民党に政権移譲を！ 
民主党やっと、自分たちの無能さに、きがついたようですね。 
自民党に任せなさい！！！。有能な自民党議員を使わないのは、国家の損失です。地元

議員は、黙々と頑張っています。 
森まさこさんありがとう。佐藤正久氏ありがとう。小野寺氏ありがとう。小泉進次郎くんあり

がとう。その他、いっぱいの自民党議員ありがとう。 

 
大連立に前向き姿勢 自民・森、安倍両元首相  

 

2011/04/02 11:39Commented by iza864 さん 

To 花うさぎさん 
 
 おはようございます。連日の更新ありがとうございます。 
 原発事故の海外の報道は確かに行き過ぎ、日本に対し悪意を感じる報道もあります。

執筆者の思想は分かりかねますが、原子力反対の立場もあるかもです。 
 また、中国人、韓国人の反応は現在の東京と自国はどちらが安全なの？と聞きたくなり

ます。ついでに帰国した両国民の再入国は国家として拒否すべきと考えます。 
 我が家にも昨日「正論５月号」が届きました。今から読書の時間です。 
   

 

2011/04/02 11:43Commented by kasm さん 
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花うさぎさん、こんにちは。 
更新お疲れ様です。 

 
殉職された陸自曹長に、まずは敬礼、そして黙祷。 

ご冥福をお祈りします。 
それと、佐藤正久議員のツイート、既出かもしれませんが。 

http://twitter.com/SatoMasahisa/status/53700416801751040 
災害派遣隊員には便秘の他、口内炎が多くできている隊員も多いという。ビタミン不足。

ずっと缶詰やパック飯を食べているのが原因だという。野菜ジュースや生野菜を食べたい

と言う声も。（引用終わり） 
最前線にいる隊員諸氏の体調について、防衛省はもっと考えるべきですね。 

 
それから、abusanさんのコメントにもありますが、「貧しい国になるだろう」発言のローレ

ンス・サマーズ教授は、対日強硬論で有名な人物ですね。「だからTPPを…」などと言い出

しかねないのが怖いです。 
こういう外圧を呼びこまないためにも、今のヤクザ政権＆与党（と、言っていいでしょう）に

は即刻退陣を！ 
南相馬市の市長さんが、とうとう海外に向けてアピールを始めたようです。 

http://www.youtube.com/watch?v=70ZHQ--cK40&feature=newsweather 
それと、気仙沼の津波の言い伝えを元にした「まんが日本昔話 みちびき地蔵」絵がちょ

っと怖いのですが＞＜震災以来かなり再生されているようですので貼っておきます。 

http://www.youtube.com/watch?v=pCAbYlODSc0 
 

 

2011/04/02 12:11

Commented by nokotan さん 

ラモス「暖房もシャワーもやめた」 

http://www.tokyo-sports.co.jp/hamidashi.php?hid=12791 
 

ラモスさんのブログ 

http://ameblo.jp/ramos-ruy/entry-10847925754.html  

 

2011/04/02 12:40

Commented by 花うさぎ さん 

To ef5861jaさん こんにちは。 
 
>チェルノブイリのトラウマ」があるためか、私たちが考える以上に過敏になっ

ています。 

 
でしょうね。 

 
>海外の誤解を解くためには、まず、最低でも「英語による情報発信を専門家が行う」こと

でしょう。私個人としては、国内向けも含めて、情報発信は一ヵ所にすべきだと思っていま

す。 

 
なるほど。貴重なご意見、ありがとうございました(--)。  

 

2011/04/02 12:42

Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん  
 
>処でオザーサンは１度しか岩手に入っていないと聞いています。 

 
これが不思議というか理解でないです。普通なら真っ先に飛んでいくべき人でしょうに？ 

 
>やはり「韓国民の生活が第一」だったのでしょうか？ 
 
しかし、存在感というか政治生命は終わりました、小沢は。  

 

2011/04/02 12:51Commented by 花うさぎ さん 

To pochimaruさん こんにちは。 
 
>ついに陸自の方から犠牲者が出てしまいました。 
 
うわ～懸念していた事なんです。ご冥福を心からお祈り申しあげます(--) 
。 
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>今後これ以上の悲劇がないように防衛省は考えてもらいたいものです。 
 
個人的な気持ちですが、北澤をぶん殴ってやりたいです。 

 
>所詮、霞ヶ関の官僚（自治省）上がりですから、最後には上から目線でしかものが言え

ないのでしょう。 

 
本当にそれを感じました。 

 
＞文句を言うのなら現場を見てから言え！というところですね。 

 
その通り！ 

 
>かつ数値検査は東電・保安院以外で行ってもらいたいと思っております。 
 
本当ですね。ただ私は陛下が移動されたら真剣に考えますが、それまでは原発解説には

うんざりで、ろくろく見ていないのですよ。最近になって判りやすい解説がされるようになっ

たようですが。 

 
その時は皆一緒、自分だけは生き残りたい、などとは全然考えていませんので。  

2011/04/02 12:55

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。 
 
>自民党に任せなさい！！！。有能な自民党議員を使わないのは、国家の損

失です。地元議員は、黙々と頑張っています。 

 
しかし民主党議員の動静が報道されませんね？ 

 
>大連立に前向き姿勢 自民・森、安倍両元首相 
 
保守が主導権をにぎった形なら良いですが、お互いが主張し譲り合い、足して二で割る政

治は、この存亡の危機には難しいと思います。素直に大政奉還すべきです。 

 

2011/04/02 12:57

Commented by 花うさぎ さん 

To iza864さん こんにちは。 
 
>原子力反対の立場もあるかもです。 

 
はい。早速ドイツではそれが結果になりました。 

 
>帰国した両国民の再入国は国家として拒否すべきと考えます。 
 
大賛成です。 

 
>我が家にも昨日「正論５月号」が届きました。今から読書の時間です。 
 
ごゆっくりお読みください。  

 

2011/04/02 13:03Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん konnnitiha. 
 
>ずっと缶詰やパック飯を食べているのが原因だという。野菜ジュースや生野菜を食べた

いと言う声も。（引用終わり） 

 
情報感謝です。心配していたのですよ。北澤のバカは災害派遣が終わるまで隊員と同じ

食料を取れ！と言いたいですよ。 

 
>ローレンス・サマーズ教授は、対日強硬論で有名な人物ですね。「だからTPPを…」など

と言い出しかねないのが怖いです。 
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どの国にもいろいろな人がいるものですよ。 

 
>今のヤクザ政権＆与党（と、言っていいでしょう）には即刻退陣を！ 
 
自分たちが無能だという自覚がないバカ連中には、民主主義の手順だけではダメでしょ

う。 

 
>震災以来かなり再生されているようですので貼っておきます。 
 
情報ありがとうございます。  

2011/04/02 13:05

Commented by 花うさぎ さん 

To nokotanさん こんにちは。 
 
>ラモス「暖房もシャワーもやめた」 

 
情報ありがとうございます。 

 
ラモス、侍じゃないですか(^^)。  

 

2011/04/02 13:14

Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
こんにちは。 

 
>しかし民主党議員の動静が報道されませんね？ 
 
何もしていないのでしょう。 
活動していたら、マスコミが報道するでしょう。せいぜい募金活動ぐらいしか、のうがない

のでしょう。 

 
 
＜保守が主導権をにぎった形なら良いですが、お互いが主張し譲り合い、足して二で割る

政治は、この存亡の危機には難しいと思います。素直に大政奉還すべきです。 

 
はい、全く同感です。首相は、自民党からです。 
半分白旗を挙げているように、おもうのですが。  

 

2011/04/02 13:24Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、こんにちは。 

 
今朝、菅チョクトがヘリで避難所、被災地訪問した犬ＨＫニュースを見ました。 

 
避難所内での激励画像がありません。 
恐らく罵倒、怒声が想定されたので、撮影禁止の御触れを出したのだと思います。 

 
それに同調するのは流石に犬ＨＫですね。 

 
空虚な言葉を並べるだけの民主党の奴らを叩き潰さないと駄目ですね。 
そのうち、闘争デモをやらないと普通の国民は覚醒しないかもしれませんね。 

 

 

2011/04/02 14:24Commented by 国民の声 さん 

花うさぎ様、 

 
>・物理的に不可能といっているのに「法律違反」という片山大臣はバカか！ 
 
そうです、片山はバカなんです。 
「物理的に不可能」という言葉の意味を理解できてないのでは。  

 

2011/04/02 14:55Commented by izaapoco さん 

@daitojimari  
渡邉哲也 代表戸締役 
辻元さんやピースボートの手柄にしたいのでしょうかね。RT @akemi127: 報道された

 

11巨大地震の惨禍…国難を乗り越えろ！：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/2223187/



ら困るのかな RT @daitojimari: 被災地域の物流管理に ヤマト、丸和の派遣が始まっ

たようです。一切報じられていませんね。  

http://www.mlit.go.jp/common/000138488.pdf 
 

2011/04/02 15:06

Commented by しばりょう さん 

「谷垣禎一・自民党総裁を首相とするのなら協力してもらえるか」「首相に加

え、いくつか閣僚ポストを付けてもいい」 

 
 自民党重鎮のもとには最近、民主党側からこんな持ちかけがあるという。１日には民主

党が「首相・谷垣氏、副総理・仙谷由人官房副長官、民主党代表・輿石東参院議員会長」

という大連立案を打診したという噂が政界を駆けめぐった。 

 
仙谷由人官房副長官、民主党代表・輿石東参院議員会長？？  

 

2011/04/02 15:43

Commented by tourokurad さん 

お叱りに怯む花うさぎさんに お見舞い申し上げます。 
たまにそう言う事もなければ、優しい言葉など頂けませんよ。 
私も写真を見てのけぞってしまいました。（驚いた。） 

 
>To  pochimaruさん  
>ついに陸自の方から犠牲者が出てしまいました。  
第2師団第２特科連隊というと名寄駐屯地と思われます。 
しかも陸曹長と言えば責任が肩に伸し掛かる時期、 
この悲報には連隊長を始め師団長にも重いものが 
有ると感じます。第2師団長が全力を挙げて被災者支援に 
当たると聞いて、なんとも心強いと感じていました。 
本当に残念な知らせです。お悼み申し上げます。 

 
>怪江田と同様です。  
言いえて妙ですね。「怪江田」の使用権をお貸し下さい。 
是非、使ってみたいです。 

 
>最前線にいる隊員諸氏の体調について、防衛省はもっと考えるべきですね。  
最高指揮官の責任を問わなければいけません。 
自衛隊員は国民からお預かりした人間です。私物ではない。 
多分、当人は知らないでしよう。無知ほど恐ろしいものは無い。 
知らなかったは民主党の奥儀、秘伝と言っても過言ではない。 

 
>民主党議員の動静は国会で居眠りしている。 
何もできないのでしょう。と思います。仙谷さんは秘策を練っていると、 
確信しています。（彼も寝ていれば安心なのに）  

 

2011/04/02 15:46Commented by katachi さん 

谷垣氏も本質は、リベラル人間だし、加藤紘一氏などと同類です。 
リベラルが幾ら力説しても中味が空虚だから伝わらない。 
保身の場合のみ明確に見える程度で、国民・日本の為にはなりません。 
未だ懲りないのか。 
ガラガラポンで日本のリベラル削除でやっとアメリカの民主党程度の政党が日本で出来

るぐらいだろう。 
本来の日本の保守は、陛下を頂く傘下に政党が維持され象徴ではなく、立憲君主の立場

が望ましい。 
束ねる力が、在るのは陛下しかこの日本には居ません。  

 

2011/04/02 16:41Commented by maaz さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
久しぶりに書き込みさせていただきます。 

 
菅が岩手県陸前高田を視察したようですが、そのために避難所の被災者たちは、避難所

の掃除や車の整理をさせられたそうです。NHKラジオのインタビューに被災者たちが答え

ています。 

 
記事を、トラックバックさせていただきました。 
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2011/04/02 16:45Commented by iza864 さん 

To 花うさぎさん､取り急ぎ 
 
 ＞救援活動に参加、50歳代の男性陸曹長が死亡 （読売新聞）0時35分 
 
 心配していたことが起こってしまいました。黙祷！ 

 
 緊急時とはいえ、半月間現場で捜索活動に従事されたそうです。  

 

2011/04/02 17:22Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>半分白旗を挙げているように、おもうのですが。 
 
半分ではなくて無条件全面降伏して欲しいですよ。 

 

2011/04/02 17:24Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん こんにちは。 
 
>避難所内での激励画像がありません。 
 
そうでしたか？ 

 
>そのうち、闘争デモをやらないと普通の国民は覚醒しないかもしれませんね。 
 
もうその段階だと思っているのです。時間切れで一巻の終わり、だけは避けたいと思いま

す。  

 

2011/04/02 17:27Commented by 花うさぎ さん 

To bunkyo-kuさん  
 
>「物理的に不可能」という言葉の意味を理解できてないのでは。 
 
現場を無視した高圧的な態度ですね。 

 

2011/04/02 17:28Commented by 花うさぎ さん 

To izaapocoさん こんにちは。 
 
>被災地域の物流管理に ヤマト、丸和の派遣が始まったようです。一切報じられていま

せんね。  

 
情報ありがとうございます。 

 
少しは物流が円滑化して欲しいです。  

 

2011/04/02 17:31Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>仙谷由人官房副長官、民主党代表・輿石東参院議員会長？？ 
 
菅さえ外せば文句ないだろう、そんな感じですね。 

 

2011/04/02 17:33Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん こんにちは。 
 
>私も写真を見てのけぞってしまいました。（驚いた。） 
 
陛下の話題の後だったので余計まずかったですね(^^； 

 

2011/04/02 17:34Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん こんにちは。 
 
>ガラガラポンで日本のリベラル削除でやっとアメリカの民主党程度の政党が日本で出来
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るぐらいだろう。 

 
そうでしょうね。 

 
>束ねる力が、在るのは陛下しかこの日本には居ません。 
 
まったく同感です。 

2011/04/02 17:37

Commented by 花うさぎ さん 

To maazさん こんにちは、ご無沙汰です。 
 
>避難所の被災者たちは、避難所の掃除や車の整理をさせられたそうです。 

 
バカ菅の本領発揮ですね。 

 
陛下ですらそんな事はなかったでしょうに。  

 

2011/04/02 17:38

Commented by 花うさぎ さん 

To iza864さん こんにちは。 
 
> 緊急時とはいえ、半月間現場で捜索活動に従事されたそうです。 

 
崇高な使命感から無理だたたったのでしょう。 

 
名誉の戦死です。合掌 最敬礼！ 

 

2011/04/02 17:44Commented by okasan6043 さん 

★ 先日、現場の自衛官、東電の職員に 
 缶詰、乾パン等以外の食べ物を・・・と 
 書きましたが、やっぱり出ました。 
 自衛官の死亡・・・ 

 
 現場で頑張っている人達はスーパーマンじゃ 
 無いのです。人間なのです。 
 働いたら疲れるし・・・ 
 ろくな食べ物しか無かったら倒れるし・・・ 
 眠れなかったら病気になる・・・ 

 
 そんなこと誰も分かってくれない。 
 ただ「頑張れ、頑張れ」だけ・・・  

 

2011/04/02 17:54Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
> 
>>仙谷由人官房副長官、民主党代表・輿石東参院議員会長？？ 
> 
>菅さえ外せば文句ないだろう、そんな感じですね。 
 
こんな連立ありえません。 

 
断固反対します。 

 
安倍さんを中心とした、救国内閣を願わずにいられません。 

 
もう左翼活動家は、全て退場願いたい、日本人の敵です。 

 

2011/04/02 18:21Commented by しばりょう さん 

追信 
子ども手当 2,2兆円です。 
これが、通る国会てなんでしょうか。被災者にまわせば、自動車の支給、一時金、キャン

セル開いてる 旅館 ホテルへ移してあげることもできるのに、被災者に子供手当て配る

仕事、支援デ手一杯の地元に出来るともおもえません。わかりませんねえ。民主党のこだ

わり。もう、やめてほしい国民は９９．９％いるのではないでしょうか。 
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SekoHiroshige 世耕弘成  
いよいよ子ども手当てつなぎ法案の採決です。この時期に2.2兆円をばらまく法律を出す

とは信じられない。採決は接戦になりそうです  

2011/04/02 18:23

Commented by しばりょう さん 

追信2 
最後に反対票投じた、国民新党 亀井女史 あなたはえらい。 
もう民主党見捨てなさい。逆に賛成にまわった、みんなの党、寺田 

国賊め。渡辺代表、お咎めなしか。どうなってるのか。  

 

2011/04/02 19:45

Commented by tourokurad さん 

菅だけじゃなく、民主党を外しての大連立なら、 
国民も納得するんじゃない？   

2011/04/02 20:04Commented by pochimaru さん 

To tourokuradさん  
 
>>To  pochimaruさん  
 
>言いえて妙ですね。「怪江田」の使用権をお貸し下さい。 
>是非、使ってみたいです。 
 
 
使用権も何もありませんので、どうぞ如何様にでもお使い下さい。 
日本軍の一助となれば本望です! 
 

 

2011/04/02 20:19Commented by 花うさぎ さん 

To okasan6043さん こんばんは。 
 
> 現場で頑張っている人達はスーパーマンじゃ 
> 無いのです。人間なのです。 
 
重い言葉です。忘れてはいけませんね。 

 

2011/04/02 20:20Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>安倍さんを中心とした、救国内閣を願わずにいられません。 
 
よ～～～し、その通り！  

 

2011/04/02 20:21Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
＞もう、やめてほしい国民は９９．９％いるのではないでしょうか。 

 
狂ってますよ！ 

 

2011/04/02 20:23Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>最後に反対票投じた、国民新党 亀井女史 あなたはえらい。 
 
よし、良い娘だ。 

 
>みんなの党、寺田国賊め。 
 
次は落選確実。  

 

2011/04/02 20:23Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 
>菅だけじゃなく、民主党を外しての大連立なら、 
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>国民も納得するんじゃない？ 
 
もちろんですよ(^^)。 

2011/04/02 22:10Commented by tourokurad さん 

東アジア黙示録を読んで、大御心の有り難さを学んだ。 
この記事を読めば、まつりごとのなんたるかが理解される。 
言葉に尽くせない思いがする。 
政権に有る者の不本意なこと、批判する気も失せる。 
以前「人間の屑。」と呼んだが、言い換える言葉も無い。 
やはり国民は大御心に懐かしさを覚えるだろう。 
陛下が有り難くも「震災の詔勅」と称されるお言葉を示されたのも 
深い御慈愛の故であろうと理解する。 

 
菅政権が連立を指向し、国を翻弄させるのは許し難い。 
初動に失敗し、現状の悪化を他に押し付けようと 
画策するのは餓鬼の所業に他ならない。 
また、菅の策謀に食指を動かすのは、醜い下心が 
透けて見える。谷垣総裁が其の手に乗るならば、日本の将来に 
汚点を残すだろう。自民党の先も知れたものになる。 
マスコミが痴れた事に連立に同調するのは 
国民を裏切る背信行為である。国民にとってこの国難に 
対応するべき政治家なら民主も自民も問わない。 
しかし、背信を専らとする政治家に不信を抱くのは道理である。 
偶々、民主が顕著に、己の事のみを専らとしているだけで、 
自民党にも同じ病弊は垣間見える。 
毀誉褒貶は政治の常であろうが、国難に際して、 
国家国民を第一に考えて欲しいものだ。 
国民は政治家の断固たる決意を支持する。 
国民の見識とプライドを舐めてはいけない。  

 

2011/04/03 09:21Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん おはようございます。 
 
>東アジア黙示録を読んで、大御心の有り難さを学んだ。 
 
彼は本当に真相に迫る凄いエントリーを上げてくれますね。 

 
>陛下が有り難くも「震災の詔勅」と称されるお言葉を示されたのも 
>深い御慈愛の故であろうと理解する。 
 
はい。昭和天皇のご巡幸と共通するものがありますね。 

 
>国民は政治家の断固たる決意を支持する。 
>国民の見識とプライドを舐めてはいけない。 
 
はやく日本軍が主導権を握って政権を運営して欲しいと願っています。 
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